
 

 

 

 

 授業
じゅぎょう

参観
さんかん

・学級
がっきゅう

懇談会
こんだんかい

 ありがとうございました  

 

４月
がつ

２８日
にち

（金
きん

）は、授業
じゅぎょう

参観
さんかん

・学級
がっきゅう

懇談会
こんだんかい

にご

参加
さ ん か

いただきありがとうございました。1年生
ねんせい

にとっ

ては初
はじ

めての参観
さんかん

、他
た

の学年
がくねん

も久
ひさ

しぶりの参観
さんかん

で、ド

キドキ緊張
きんちょう

している子
こ

もたくさんいましたが、授業
じゅぎょう

が始
はじ

まると、どの学年
がくねん

の子
こ

も元気
げ ん き

に発表
はっぴょう

している姿
すがた

がありました。特
とく

に低学年
ていがくねん

の子
こ

どもたちは、おうちの

方
かた

に見
み

てもらっていつも以上
いじょう

に頑張
が ん ば

っていました。子
こ

どもたちの元気
げ ん き

な姿
すがた

を見
み

てもらうことができてよか

ったです。また、学級
がっきゅう

懇談会
こんだんかい

では、子
こ

どもたちが、安心
あんしん

して学校
がっこう

生活
せいかつ

を送
おく

るためのご意見
い け ん

を

たくさん聞
き

かせていただきました。今後
こ ん ご

の指導
し ど う

にしっかり役立
や く だ

てていきます。 

 

PTA総会
そうかい

は書面
しょめん

決議
け つ ぎ

とさせていただきました 

  

本年度
ほんねんど

のPTA総会
そうかい

は、書面
しょめん

による決議
け つ ぎ

とさせてい

ただくことになりました。２０日
は つ か

（木
もく

）に「ＰＴＡ

総会
そうかい

議案書
ぎあんしょ

」を配布
は い ふ

させていただき、2４日
にち

（月
げつ

）ま

でに「書面
しょめん

表決書
ひょうけつしょ

」をご提出
ていしゅつ

いただきました。総会
そうかい

提出
ていしゅつ

議案
ぎ あ ん

はすべて承認
しょうにん

されましたので、報告
ほうこく

させて

いただきます。１年間
ねんかん

よろしくお願
ねが

いいたします。 

 

 

今年
こ と し

もジョンソン先生
せんせい

と外国語
がいこくご

を勉強
べんきょう

します 
  

小学校
しょうがっこう

では、３・4年生
ねんせい

は「外国語
がいこくご

活動
かつどう

」、５・６年生
ねんせい

は教科書
きょうかしょ

を用
もち

いた「外国語
がいこくご

」の授業
じゅぎょう

を行
おこな

っています。

その中
なか

で、できるだけ本物
ほんもの

の英語
え い ご

に慣
な

れ親
した

しむ機会
き か い

を

増
ふ

やすため、今年
こ と し

もジョンソン先生
せんせい

にもお手伝
て つ だ

いいた

だいています。英語
え い ご

の授業
じゅぎょう

では、できるだけ英語
え い ご

でや

りとりする楽
たの

しさを感
かん

じてほしいと思
おも

っています。 

 

伊賀
い が

市立
し り つ

三訪
み わ

小学校
しょうがっこう

だより 
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